

Review Fruit Ninja Halfbrick Studios

Fruit Ninja es una de las aplicaciones de descarga gratuita más interesantes del mercado. Su éxito y aceptación fue tan grande que obtuvo lanzamientos para PlayStation y Xbox. La propuesta desarrollada por Halfbrick Studios nos invita a cortar la mayor cantidad de frutas posibles con nuestro sable. Es un juego de estrategia y habilidad

Hay momentos donde las ideas más alocadas pueden generar un éxito dentro del mundo de los **juegos y aplicaciones**. Propuestas inesperadas son capaces de transformarse en la pasión de muchos y en una de las **app gratis** más descargadas del mercado. En 2010 los estudios Halfbrick lo lograron con una idea muy simple y entretenida como cortar frutas con un sable ninja.

Fruit Ninja es un videojuego de **descarga gratis**. El título ha sido muy popular desde su lanzamiento. Debido al gran éxito los desarrolladores lograron insertar su producto tanto en dispositivos móviles con sistemas operativos **Android e iOS**, como en consolas con la versión de realidad virtual llamada Fruit Ninja VR.

La idea original para **jugar Fruit Ninja** es para pantalla táctil. De hecho la propuesta cuenta con una gran respuesta, muy cómoda y ágil. Pero también se puede jugar a través de un joystick o computadora.

Al **descargar Fruit Ninja** encontrarás un buen número de posibilidades para disfrutar del producto de Halfbrick ya sea como multijugador o jugador individual. Incluso tienes disponibles las opciones de realidad virtual. Además, cada entrega se encuentra acompañada de muy buenos efectos de sonido que hacen al producto muy divertido. No hay otra idea que se asemeje a un título como Fuit Ninja.

El objetivo del juego es cortar la mayor cantidad de frutas que vuelan hacia ti o quedan suspendidas en el aire. No debes perderte ninguna fruta. A veces puedes cortar varias a la vez y eso te hará obtener más puntos. Hay que tener mucho cuidado con las bombas también, a veces pueden venir hacia nosotros sin ningún aviso. Como dijimos, los controles se encuentran muy bien trabajados. Utilizaremos una espada para cortar las frutas que se activará a medida que deslicemos el dedo a través de la pantalla. Según la dirección y la fuerza que empleemos es cómo haremos el corte.

Entre las **ventajas de Fruit Ninja** encontramos que las imágenes y los gráficos son bastante buenos, incluso cuando la pantalla está cubierta de fruta. La interfaz es simple, ágil y no es difícil de navegar. La jugabilidad es lo que te engancha en este juego y te mantiene regresando por más y más para poder superar tu puntuación anterior. Es un título muy dinámico.

Entre los **modos de juego de Fruit Ninja**, la app ofrece cuatro diferentes. Si bien la idea básica es la misma, cada alternativa tiene un modo con características particulares.

En el Modo Clásico puedes hacer lo que gustes y siempre te encuentras en el medio, generando combinaciones, cortando frutas especiales y desviando bombas.

El Modo Arcade te otorga sesenta segundos para cortar y cortar tanta fruta como puedas y la bomba no te matará, pero te quitará segundos de tu tiempo.

El Modo Zen se encuentra centrado en el combo. Aquí obtienes un minuto y medio para anotar tantos puntos como puedas. Tampoco hay bombas en esta ronda.

El Modo de Supervivencia es el más diferente de todos los demás. En lugar de que las frutas simplemente aparezcan frente a ti, algunos pequeños robots vuelan y te disparan con frutas. Es la opción de juego más difícil.

Para cortar fruta usas una espada dada por tu sensei. Elige el dojo con el que quieres luchar y comienza a acumular

puntos, la entrega de Halfbrick ha ganado millones de seguidores en todo el mundo. Para hacer que tu juego no sea aburrido, hazte de algunos elementos extra: Peachy Time para ahorrar algo de tiempo, Berry Blast destruye las frutas y los búhos circundantes y Bomb Deflect para evitar bombas.

Algunos **trucos y consejos** que puedes tomar para esta desafiante propuesta son que por ejemplo, mantengas la calma en todo momento. Las partidas se volverán cada vez más difíciles pero tienes que encontrar cuál es tu mejor ritmo para el corte de los alimentos. Una vez que tengas el control de tu espada, lánzate hacia misiones más complicadas.

Fruit Ninja es una de las mejores propuestas para tener en tu móvil. Un juego que en principio creerás que es para jugar tan solo unos minutos, pero que luego te atrapará de una manera que no lo podrás dejar de jugar. Halfbrick logra un gran acierto con una idea original, sencilla y desafiante.

Pros	Cons
- Idea original y divertida.	
- Muy adictivo.	- Puede volverse un poco repetitivo para algunos jugadores exigentes.
ividy adictivo.	- Por momentos tiene demasiado anuncios
- Buenos gráficos.	
D''.	- El servidor puede presentar algunos problemas.
- Diferentes modos de juego.	- Compras dentro del juego.
- Contenido actualizado a diario.	- Compras dentro del juego.

Links Facebook: https://www.facebook.com/fruitninja/

Twitter: https://twitter.com/fruitninja?lang=es **Instagram:** https://www.instagram.com/fruitninja/

Web: https://fruitninja.com/

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.halfbrick.fruitninjafree&hl=es

Apple Store: https://apps.apple.com/es/app/fruit-ninja/id403858572